



Top-Platzierungen für Rhönradriege

⌚ 12.12.2023 Bezirk Liestal



[Olivia Suter \(links\) und Meret Stark sind die beiden erfolgreichen Elite-Turnerinnen der Rhönradriege des TV Liestal. Bild zvg](#)

Salzburg | TV Liestal an den «Austrian Open»

Ende November standen mit Meret Stark und Olivia Suter erneut zwei Elite-Turnerinnen der Rhönradriege des TV Liestal an einem internationalen Wettkampf im Einsatz. Gemeinsam mit einer Delegation des Schweizer Nationalkaders ging die Reise dieses Mal nach Salzburg zu den «Austrian Open». Wie bereits vor drei Wochen im dänischen Sonderburg traten die beiden in einem starken Teilnehmerfeld mit Athletinnen und Athleten aus mehreren europäischen Ländern an.

Meret Stark überzeugte erneut auf internationalem Top-Niveau und gewann nach den «Danish Open» nun auch den Mehrkampf der «Austrian Open» in der Kategorie Junior A. Den Sieg musste sie sich mit Jamal Kiel aus Deutschland teilen, der die exakt gleiche Gesamtnote erturnte. Auch Olivia Suter turnte stark und sicherte sich mit ihrem 8. Platz erneut einen Platz unter den Top 10 an einem internationalen

Kommentare

Vorname / Nachname oder Initialen

my@email.com

Meinung/Kommentar

0 Kommentare

